

# Sidak Gabungan Halinar Warga Binaan, Wujud Sinergitas Kodim 0829/Bangkalan

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Feb 25, 2023 - 07:01



*Apel persiapan pemeriksaan Halinar warga Binaan Rutan Kelas IIB Bangkalan*

BANGKALAN, - Salah satu bentuk dan wujud sinergitas di wilayah Kabupaten Bangkalan, diwujudkan Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan melalui keikutsertaannya dalam inspeksi mendadak (sidak) terhadap warga binaan (WB) Rumah Tahanan (Rutan) Kelas IIB di Jalan Pertempuran nomer 21, Kampung

Gedongan, Kelurahan Pejagan, Kecamatan Kota Bangkalan, Bangkalan pada Jumat (24/02/2023) malam.



*Ka Rutan Kelas IIB Bangkalan, Mufakhom, SH bersama Pasi Ops Kodim 0829/Bangkalan, Pgs Pasi Intel, Pa Siaga/Danramil 0829-12/Modung, Dansubdenpom V/4-4 dan Kanit Turjawali Polres Bangkalan memantau pelaksanaan operasi Halinar*

Personel Siaga Kodim 0829/Bangkalan bergerak menuju Rutan Kelas IIB bersama personel Subdenpom V/4-4 Bangkalan dan personel Polres Bangkalan. Sebelum melaksanakan sidak Halinar, diawali dengan APEL dan pembagian regu oleh Ka Rutan kelas II B Bangkalan, Mufakhom, SH. Turut hadir dalam Apel sidak Halinar antara lain, Pasi Ops Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Kav Handri Tjahjo, Pgs. Pasi Intel Kodim 0829/Bangkalan, Kapten CHB M. Tohari, PA siaga Kodim 0829/Bangkalan (Danramil 0829-12/Modung), Kapten Inf Kusnomo, Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Lettu Cpm Maskun serta Kanit Turjawali Polres Bangkalan, Ipda Nurcahyo.

Pemeriksaan dan pengeledahan Handphone, Pungli dan Narkoba (Halinar) terhadap 344 orang warga binaan Rutan Kelas IIB Bangkalan meliputi wilayah Blok, Kamar-kamar serta lingkungan tempat WB berada. Dalam operasi Halinar tersebut ditemukan beberapa benda terlarang seperti, sikat gigi, parfum botol kaca, sendok dan garpu, piring, gelas beling (kaca), gunting kecil, beberapa set kartu remi, serta benda-benda buatan terlarang lainnya.



*Pemeriksaan badan WB sebelum penggeledahan kamar WB*

Dalam Konferensi pers, Ka Rutan Kelas IIB Bangkalan, Mufakhom, SH mengutarakan, “Terima kasih rekan-rekan sekalian, malam ini kita melaksanakan penggeledahan, rasia gabungan dengan instansi terkait, TNI dan Polri dengan hasil barang-barang penggeledahan, Alhamdulillah tidak diketemukan Narkoba dan Handphone.” Tuturnya.

Mufakhom lantas melanjutkan, “Namun kami menemukan beberapa barang terlarang yang seharusnya tidak boleh ada di lingkungan di kamar hunian atau blok hunian warga binaan, salah satunya adalah barang metal dan kaca. Pada malam hari ini beberapa temuan ada sendok stainless, garpu, gunting, paku, beberapa pisau buatan serta botol dan piring kaca.” Sambungnya.

“Alhamdulillah Kegiatan berjalan dengan lancar, tertib dan aman, kondusif tentunya berkat kerjasama yang baik dan sinergitas yang terjalin dari rekan-rekan TNI Polri serta petugas rutan Bangkalan. Sekali lagi terima kasih, mudah-mudahan sinergitas yang terjalin kedepan akan semakin erat, sehingga dapat membangun Rutan Bangkalan ini selalu dalam keadaan tertib, aman dan kondusif.” Pungkasnya.

Sementara itu, Perwira Seksi (Pasi) Ops Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Kav Handri Tjahjo menyampaikan, “Malam ini, personel siaga Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan operasi gabungan Handphone, pungli dan Narkoba terhadap warga binaan di Rutan Bangkalan.” Tutar Pasi Ops.

“Sebanyak 12 orang personel melaksanakan tugas sebagai wujud sinergitas antar lembaga, antar instansi di wilayah Bangkalan ini. Dengan bersinergi dan bekerjasama, akan terwujud kondusifitas wilayah.” Pungkas Pasi Ops Kodim 0829/Bangkalan.